

Pilkada Karawang, Cellica Bakal Hadapi Lawan Berat Gina Swara

Karawang, PUSAKA-07A

Suhu politik di Kabupaten Karawang mulai memanas menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Karawang 2019, yang tahapannya akan dimulai awal September tahun ini.

Sejumlah nama mulai bermunculan meramaikan bursa Pilkada seperti dari petahana Bupati Karawang Cellica Nurachadiana, Wakil Bupati Ahmad Zamaksyari, Ketua DPRD Toto Suropto, dan Kepala Desa Cibanteng, Endang. Satu nama lagi mulai muncul di masyarakat, yaitu Gina Swara yang saat ini menjadi anggota DPRD Provinsi Jawa Barat dari partai Gerindra.

Dari sejumlah nama yang muncul itu hanya Cellica yang diramalkan masih mengungguli sejumlah nama yang bakal maju dalam Pilkada nanti. Popularitas dan Elektabilitas Cellica masih tinggi di masyarakat Karawang. Cellica sendiri mengaku sudah siap untuk menjadi bupati kedua kalinya. Apalagi partai Demokrat yang dipimpinnya berhasil menjadi pemenang dalam pemilihan legislatif kemarin dengan perolehan 9 kursi DPRD Karawang.

Untuk melaksanakan maksudnya itu butuh satu kursi berkoalisi dengan partai lain untuk memenuhi syarat pencalonan yaitu 10 kursi. "Saya belum memutuskan mau dengan siapa

nanti karena itu masih panjang waktunya. Sekarang kerja saja dulu menyelesaikan tugas-tugas saya sebagai bupati," kata Cellica, Minggu (30/6/2019).

Cellica memastikan dalam Pilkada nanti dia tidak akan lagi bersama wakil bupati Ahmad Zamaksyari yang juga sudah mendeklarasikan diri untuk maju sebagai calon bupati. Meski begitu Cellica belum menyebut kategori calon wakil bupati yang bisa menjadi pendampingnya. "Dia bisa dari partai politik, Birokrat, atau bahkan wartawan juga bisa saja maju bersama saya nanti. Tapi sampai ini saya belum fokus untuk kesana biar saja mengalir apa adanya nanti," ujar dia.

Calon lain seperti Ahmad Zamaksyari dan Toto Suropto sudah menyampaikan secara terang-terangan sudah siap bertarung melawan Cellica. Bahkan Ahmad Zamaksyari sudah mendeklarasikan diri untuk maju sebagai calon bupati pada bulan puasa kemarin. Sama halnya dengan Toto Suropto sudah menyatakan kesiapannya



untuk maju dalam pilkada nanti. Hanya saja dia belum memastikan apakah maju sebagai calon bupati atau wakil bupati. "Saya masih menunggu keputusan partai dan saat masih masih terus dibahas," katanya beberapa waktu lalu.

Meski Cellica disebut-sebut paling unggul dari seluruh calon yang ada, namun nama Gina Swara dianggap yang paling mumpuni untuk bertarung ketat melawan Cellica. Menurut salah satu kader partai Gerindra Karawang Nace Permana, sosok Gina Swara bisa menjadi lawan berat Cellica jika maju dalam Pilkada nanti.

Sebab, Gina Swara yang merupakan putri dari mantan Bupati Karawang Ade Swara masih memiliki banyak pendukung. Itu dibuktikan dalam pemilihan legislatif kemarin Gina Swara memperoleh suara terbanyak untuk lolos ke DPRD provinsi.

"Dari semua calon yang ramai diberitakan itu cuma Gina Swara yang paling bisa melawan Cellica. Pendukung Ade Swara masih banyak di Karawang, pasti bakal memilih dia," kata Nace, Minggu (30/6/2019)